

Mit Spendengeld werden Toiletten errichtet

SZ-Weihnachtsaktion unterstützt mit dem Mengener Weltkreis eine Schule in Uganda

MENGEN (jek) - In der Pause zwischen den Unterrichtsstunden schnell einmal auf die Toilette gehen, das ist für Schüler in Mengen selbstverständlich. Am St. Anthony Technical and Business Institute in Katende in Uganda sind die Toilettenanlagen lange defekt und ziemlich heruntergekommen gewesen. Diese unzumutbare Situation zu ändern, hat der Weltkreis der katholischen Liebfraungemeinde, der die Schule seit einigen Jahren unterstützt, ganz oben auf seine To-do-Liste gesetzt. Auch dank der 3000 Euro, die im vergangenen Jahr aus der Aktion „Helfen bringt Freude“ der „Schwäbischen Zeitung“ an den Weltkreis geflossen sind, konnte ein neues Gebäude mit Toiletten gebaut werden.

Das Gebäude ist mittlerweile verputzt, die Schüler der Berufsschule helfen nun dabei, eine Biogasanlage zu errichten. Den Mitgliedern des Weltkreises ist wichtig, dass die Schüler, die an der Schule Ausbildungsberufe wie Schreiner, Kfz-Mechaniker, Maurer, Friseur oder Näher erlernen, auch selbst im Rahmen ihrer Möglichkeiten an der Errichtung der Gebäude beteiligt sind.

Weil nicht nur die Toiletten in einem desaströsen Zustand sind, sondern es der Schule an allen Ecken und Enden an Platz und Ausstattung fehlt, hatte der Weltkreis im vergangenen Jahr parallel zur Sammlung von Spenden für die Toiletten auch Sponsoren für Nähmaschinen, Werkzeug oder Trockenhauben gesucht. Auf Anregung des Weltkreis-Mit-



Die Spenden aus der SZ-Weihnachtsaktion im vergangenen Jahr sind für den Bau neuer Toiletten verwendet worden.

FOTO: PRIVAT

glieds Edwin Lerch, der Katende im vergangenen Jahr besuchte, hatten die Fachlehrer eine Wunschliste formuliert, was sie für ihren Unterricht dringend benötigen. Diese Liste kam in Mengen und Umgebung besonders gut an, weil sich Spendenwillige aussuchen konnten, wie sie die Schule unterstützen wollten.

Die Unterrichtsbedingungen haben sich nach der Überweisung von rund 8000 Euro, die zweckgebunden für solche Ausstattung verwendet wurde, deutlich verbessert. Das Institut ist deshalb auch erneut zur Abnahme von Prüfungen zugelassen worden, ein wichtiger Schritt für die Schule.

Zuletzt haben im Oktober die Schüler des Gymnasiums Mengen und viele Läufer beim Charity-Run in der Mengener Innenstadt Geld für die Berufsschule in Katende gesammelt. Wenn über weitere Aktionen und die SZ-Weihnachtsaktion genug zusammenkommt, soll endlich das Werkstattgebäude fertiggestellt werden, das bereits mit Spendengeldern aus Mengen begonnen worden ist. Hier könnte der Unterricht dann auch unabhängig vom Wetter stattfinden. Das ist derzeit nicht immer möglich. Derzeit besuchen etwa 125 junge Erwachsene die Schule, die hoffen, später von ihrem hier erlernten Beruf leben zu können.

Weihnachtsspendenaktion „Helfen bringt Freude“

Fluchtursachen bekämpfen, menschenwürdiges Leben ermöglichen: Diesen Schwerpunkt setzen wir auch in diesem Jahr

**HELFEN
BRINGT
FREUDE**



mit unserer Weihnachts-spendenaktion. Die Spenden kommen der Hilfe für Menschen im Nordirak, ehrenamtlichen Initiativen und Caritas-und

Diakonieprojekten in Württemberg sowie in Lindau zugute. Ihre Spende hilft Menschen, in ihrer Heimat bleiben zu können und nicht fliehen zu müssen. Eine Spendenquittung wird auf Wunsch oder ab 200 Euro automatisch erstellt. Geben Sie hierfür bitte Ihren Namen und Ihre Adresse an sowie das Stichwort „ZWB“ im Verwendungszweck. Möchten Sie namentlich auf der Dankseite erscheinen, setzen Sie bitte ein X in das erste Feld des Verwendungszwecks.

Spendenkonto

Caritasverband der Diözese Rottenburg-Stuttgart e. V.
Bank für Sozialwirtschaft Stuttgart
IBAN: DE90 6012 0500 0001 7088 00
BIC: BFSWDE33STG
Stichwort: Helfen bringt Freude
schwaebische.de/weihnachtsspendenaktion